

Nestor Sánchez Moreira, 41, Theologie-Professor, Havanna, Kuba: In dieser Zeit der Quarantäne leitet die Osterbotschaft weiterhin das Leben. Es ist eine Zeit des Innehaltens, der Meditation. Es ist eine ausdrucksvolle Zeit, die unsere Verletzlichkeit, unser Bedürfnis und die Fürsorge für unser gemeinsames Zuhause gezeigt hat. Es ist eine Zeit des Erstaunens, aber voller Energie angesichts dessen, was wir nicht kontrollieren können: Das ist Kairós, die Zeit von Gott.

Nestor Sánchez Moreira hat mit Jaime Jung, der jetzt als Pfarrer in Erndtebrück arbeitet, Theologie in Brasilien studiert.